

La defensa de Aarrass presenta una querrela contra el Ministerio del Interior y Caamaño

Como principales "culpables" de la extradición de Ali Aarrass a Marruecos, pese a que la Comisión de Derechos Humanos de la ONU solicitara lo contrario y por ser "autores y cómplices de esta situación"

BLASCO DE AVELLANEDA

Nayim Mohamed, abogado defensor de Ali Aarrass, ciudadano europeo extraditado a Marruecos por decisión del Consejo de Ministros, anunció en la jornada de ayer la puesta en marcha de una serie de actuaciones legales para que se esclarecer el procedimiento llevado a cabo contra Aarrass.

Así lo primero que van a realizar es interponer una querrela criminal en la sala del Tribunal Supremo contra las personas que tomaron la decisión de la entrega física de Ali Aarrass pese a que el Comité de los Derechos Humanos de la ONU solicitara lo contrario. Mohamed señaló que a quienes van dirigidas al Ministerio del Interior y al ministro de Justicia, Francisco Caamaño.

También explicó que se han realizado las alegaciones pertinentes dentro del plazo que se dio el Comité de la ONU para replicar al Gobierno español y que se va a pedir la devolución inmediata de Ali Aarrass. De la misma manera, aseguro que llevarán a cabo las gestiones necesarias para

obligar al Estado en cuya jurisdicción estaba antes de la extradición que hasta lo que sea necesario para su devolución a España y que se abonen los daños y perjuicios ocasionados a Aarrass, así como el abono de los costes judiciales.

En este sentido, señaló que esta situación ya se produjo en la

No descartan llevar a cabo alguna acción legal contra el Estado belga por "dejar a un nacional a su libre albedrío"

devolución de un extraditado a Egipto.

Asimismo, consideró que la querrela criminal que se va a interponer "tiene razón de ser" en cuanto a que el Gobierno español "no sólo son cómplices sino autores o coautores". Al mismo tiempo, no descartó interponer alguna actuación legal contra el Gobierno Belga por "una vejación" al dejar "al libre albedrío a un ciudadano belga".

Así y en referencia a las dos personas que estaban en el proceso de extradición junto Aarrass,



BLASCO

Nayim Mohamed, abogado de Aarrass en Melilla

como Mohamed El Bay y Abdelkader Belliraj, anunció que se está estudiando demandar al Consejo de Ministros por responsabilidad patrimonial y por ser el mayor culpable de que se produ-

Situación actual

Tras denunciar las vejaciones que está sufriendo Aarrass en el lugar donde está recluido en

El lunes Aarrass tendrá un careo con Benyettou, el que "bajo torturas de la policía marroquí" le señalara como partícipe

Marruecos, Nayim Mohamed señaló que en la actualidad está en fase de instrucción y que mientras las fuerzas marroquíes tratan de acusar a Aarrass de un delito que el juez Baltasar Garzón no vio acusación alguna, como es la de tenencia de armas y terrorismo, buscando en los terrenos del extraditado si tiene algún arma.

Así, informó de que el lunes habrá un careo con el argelino extraditado por Bélgica Benyettou, ya que este, según el abogado de Aarrass, declaró que recibió "torturas para acusar a Aarrass".

De la misma manera, anunció que el día 17 de marzo algunas asociaciones se reunirán en Málaga para consensuar las medidas a seguir para lograr el pronto regreso de Ali Aarrass a España.

ASEMEL S.L.

ASESOR "A"

e-mail: asemelmelilla@terra.es



NUEVAS PROMOCIONES

ULTIMAS VIVIENDAS

EDIFICIO EN C/ VOLUNTARIOS DE CATALUÑA, 8-10

Edificio de 8 viviendas, garajes independientes y solarium Barrio del Tesorillo ¡Precio inmejorable!

EDIFICIO EN PLENO CENTRO

Promoción de 4 viviendas y local comercial en C/ José Antonio Primo de Rivera nº 5 pisos de 3 dormitorios y ático.

EDIFICIO EN BARRIO DEL TESORILLO

Edificio plurifamiliar de 4 viviendas, solarium y garajes. C/ General Serrano Ruiz 6, esq. C/ Cabo Noval, 11

EDIFICIO EN Bº DEL REAL

C/ Infanta Elena, 44 esquina Coruña 36 4 viviendas de 3 y 4 dormitorios, solarium y garajes independientes, primeras calidades

EDIFICIO EN BARRIO TESORILLO

C/ Pedro Martín Paredes, 3 Promoción de 6 viviendas de 1 dormitorio en primeras calidades, cocina amueblada, baño completo, armario empotrado, paredes estucadas, video portero...

EDIFICIO EN PLENO CENTRO

Promoción de 8 viviendas en C/ General Barceló 25 viviendas de 3 dormitorios incluido solarium

El primer ministro sueco, el conservador Fredrik Reinfeldt, señaló que la Alianza de centro-derecha que encabeza seguirá gobernando y abrió la puerta a colaborar con el Partido del Medio Ambiente para asegurar la mayoría absoluta perdida en los comicios.

"El resultado electoral aún no es seguro. Pero la alternativa más votada debe seguir gobernando Suecia, y ésta es la Alianza", dijo en la sede electoral de su partido el líder conservador, que se mostró esperanzado de que los ecologistas acepten su invitación.

Reinfeldt reiteró además lo dicho durante la campaña: no colaborará con el ultraderechista Demócratas de Suecia, que entró por primera vez al Parlamento con el 5,7 por ciento de los votos, ni permitirá que la Alianza dependa de esta formación política.

El bloque gubernamental de conservadores, liberales, cristianodemócratas y centristas obtuvo el 49,2%, con el 95% de los votos escrutados, un punto más que en 2006, y se queda con 173 diputados (a dos de la mayoría absoluta) de los 349 del Riksdagen (Parlamento) frente al 43,6% de la coalición de izquierda y el 5,7% del ultraderechista Demócratas de Suecia, que podría ejercer de árbitro.

El Partido Socialdemócrata ganó los comicios con el 30,8%, 4,1 puntos menos que en 2006 y nueve menos que hace ocho años, un resultado catastrófico, el peor en un siglo en la historia de un partido que ha gobernado Suecia 65 de los últimos 78 años.

La posición de su líder, Mona Sahlin, que aspiraba a ser la primera mujer en gobernar Suecia, queda tocada, aunque en su discurso en la sede electoral de su partido prometió seguir luchando y pese a admitir el mal resultado, incidió en que habían sido "unas elecciones sin ganador".

El Partido del Medio Ambiente, que subió al tercer puesto con el 7,2 por ciento, concurrió a las elecciones formando parte por primera vez de una coalición con el Partido Socialdemócrata y el Partido de la Izquierda.

La posibilidad de que la ultraderecha pudiera ejercer de árbitro, que los sondeos ya apuntaban desde hacía semanas, hizo que surgieran ofertas veladas de colaboración desde la Alianza a los ecologistas, que entonces las rechazaron.

En su alocución ante sus correligionarios, Reinfeldt recordó que el Partido Conservador ha pasado de estar a 25 puntos porcentuales del Partido Socialdemócrata -15 por ciento frente a 40 por cien-

to en las elecciones de 2002- a menos de un punto tras los comicios de hoy, con el 29,9 frente al 30.